
 

  

 

 

 

 

 

 

今月は職業奉仕月間です。ロータリークラブの職業奉仕の変遷について調べて来ましたので、ご紹介します。 

1905 年 ２月 23 日 シカゴ・ロータリークラブ設立。 

1915 年 全米ロータリークラブ国際連合会サンフランシスコ第 6 回年次大会にて「ロータリー道徳律」を採択

する。（1951 年には廃止される） 

1923 年 セントルイス国際大会にて「決議 23－34」を採択。「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」「超

我の奉仕」非公式なのもとして採用される。後に、1950年 デトロイト大会にて｢決議50－11｣にて公

式用語となる。 

1932 年 ハーバート・テーラーにて「四つのテスト」が提案される。 

1943 年 ハーバート・テーラーより「四つのテスト」の版権がRIに譲渡されRI理事会にて職業奉仕プログラム

の一つの構成要素として、ロータリーアンの事業倫理の指標に採択する。 

1947 年 1 月 27 日 ポール・ハリスが 78 歳にて死去。翌年、1948 年 RI の職業奉仕員会が廃止される。 

1987 年 国際ロータリー職業奉仕委員会復活。RI 理事会が「職業奉仕に関する声明」を採択“I serve”から 

“We serve”へ職業奉仕理念が変化する。 

1989 年 「ロータリー道徳律」の代案として「ロータリアンの職業宣言」を規定審議会が採択。 

1997 年 RI 理事会が「職業奉仕月間」を定めこれを奨励する。 

2001 年 クラブ会員の一業種一人制を緩和する。 

2007 年 標準ロータリークラブ定款に「四代奉仕部門」の「クラブ奉仕」に次いで第2部門に「職業奉仕」が明

記される。 

2011 年 「ロータリアンの職業宣言」が改編され「ロータリーの行動規範」と改名される。  

2014 年 規定審議会の審議を受けて RI理事会は「ロータリーの行動規範」を簡潔なものとするため 8項目を

5 項目にする。 

会 長 挨 拶 

点 鐘：小口泰史       司 会：瀬戸雅三 

斉 唱：手に手つないで    唱 和：四つのテスト   
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 【ロータリアンの行動規範】 

 ロータリアンとして、私は以下のように行動する 

 1、個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。 

 2、取引の全てにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。 

 3、自分の職業スキルを生かし、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、 地域

社会や世界中の人々の生活の質を高める。 

 4、ロータリーや他のロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。 

 5、事業や職業における特典を、ほかのロータリアンに求めない。 

2015 年 5 番目の 1 項目が削除され 4 項目となる。 

 

 

 

 チャリティー協力金で市内小中学校へ図書の寄贈について、礼状が届きました

のでご報告します。西部中学校・岡谷小学校・長地小学校・湊小学校・神明小学校 

 

 

 

 1月のロータリーレート 1＄120円 

 カノラ少年少女合唱団より定期演奏会の後援に対して礼状が届きました。 

 第 17回ロータリー国際囲碁大会の案内が届いております。国際大会に合わせて

ソウルで開催されます。詳細につては事務局まで問い合わせください。 

 

 

 

社会奉仕委員会  予てよりお願いしております「書き損じハガキ回収運動」にご

協力をお願いします。回収箱は 2/9 まで受付に置きます。よろしくお願いします。 

会長エレクト  本日、次年度理事会を開催し、承認されましたので報告します。

地区財団補助金の申請につきましては、会長・幹事に一任していただく事になりま

した。詳細を決めていく中で、皆様方にはご報告していきますので、よろしくお願

いします。 

 

クラブフォーラム 

インターシティーミーティング(ＩＭ)について 

 

①ガバナー補佐  挨拶 宮坂 伸 

②ＩＭ実行委員長 挨拶 中畑 隆一 

③当日のスケジュール(プログラム)の説明 Ｇ補事務局幹事 佐藤 有司 

 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

委員会報告 

 



 
④委員会からの報告 

イ）総務委員会 （会場・準備等の説明） 総務委員長   中嶋 孝一 

ロ）企画・プログラム委員会（講演会・シンポジウムの説明） 

企・プ委員長  牛山 幸一 

⑤委員会ごとの打ち合わせ 

  （委員会ごとに当日までのスケジュールを立てる） 

 

 
 

  

1 月 12 日 

小口泰史・山崎典夫  両角先生、小島先生、本日はようこそ。 

牛山幸一・梅垣和彦・大橋正明・小口 隆・小口泰史・尾関秀雄・笠原新太郎・上

條英雄・北澤洋之介・小山 智・佐伯克己・薩摩 建・佐藤有司・瀬戸雅三・高木

昭好・武井利夫・竹村一幸・中嶋孝一・中村文明・濵 俊弘・林 靖高・原 史郎・

平沢清文・宮坂晃介・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮澤由己・守屋麻里・矢島 實・山岸

邦太郎・山崎典夫・今井康善・濵 透  明けましておめでとうございます。会員

の皆様にとって本年が良い 1 年でありますように！ 

1 月 19 日 

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口 隆・小口泰史・上條英雄・小山 

智・佐伯克己・薩摩 建・佐藤有司・瀬戸雅三・高木昭好・中嶋孝一・中畑隆一・ 

中村文明・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・宮坂晃介・宮坂

伸・宮坂宥洪・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・矢島 實・山岸邦太郎・今井康善  

平成 28 年が始まりました。今年もよろしくお願いいたします。昨日、雪が降りまし

た。スリップ事故、転倒などにお気を付け下さい。 

小口 隆  創業月になります。これからも頑張ります。よろしくお願いします。 

瀬戸雅三  法人設立 10年目となりました。今後ともよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

1/12 会員数４１名、出席者３２名、出席率８０.００％、前々回訂正８１.５８％ 

1/19 会員数４１名、出席者３１名、出席率７９.５０％、前々回訂正７９.４５％ 

 

 

 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2015～2016 年度 RI テーマ 

世界へのプレゼントになろう 

Be a gift to the world 

 


